

Rekordspende durch die Street Bunny Crew Essen – 15.555 Euro für unseren Moosbachtal e.V.

Am Samstag, den 24. Mai 2025, durften wir einen ganz besonderen Moment erleben: Die Street Bunny Crew Essen übergab unserem Verein Moosbachtal e.V. am Haus Scheppen eine unglaubliche Spendensumme von 15.555 Euro – und stellte damit gleich doppelt einen Rekord auf!

Denn: Diese Summe ist nicht nur die höchste Einzelspende, die unser Verein je erhalten hat, sondern auch die größte Spendensumme, die die Street Bunny Crew jemals für ein Projekt gesammelt hat.

Ein Jahr lang waren die pinken und weißen Motorradfahrerinnen und -fahrer in flauschigen Hasenkostümen auf unzähligen Veranstaltungen im Einsatz – mit Herz, Humor, viel Engagement und immer für den guten Zweck. Und das alles ehrenamtlich. Die feierliche Übergabe fand trotz wechselhaften Wetters in toller Stimmung statt und wurde sogar vom WDR begleitet.

Ein besonderer Dank gilt auch den Street Bunny Crew-Mitgliedern Iris und Arndt Klusemann, durch deren Engagement und persönliche Verbindung zu uns der Kontakt zur Crew entstand. Ohne ihren Impuls wäre dieses großartige Projekt vielleicht nie zustande gekommen – oder zumindest nicht in dieser besonderen Form.

Marion Obermöller (Maja), Vorstands- und Gründungsmitglied bei Moosbachtal e.V., nahm die Spende stellvertretend für das gesamte Team entgegen – sichtlich gerührt und voller Dankbarkeit.

Dass ein kleiner gemeinnütziger Verein wie unserer von einer so engagierten und bekannten Gruppe wie der Street Bunny Crew ausgewählt und unterstützt wird, ist für uns etwas ganz Besonderes.

Wir sagen von ganzem Herzen Danke!
Danke für euren Einsatz, eure Zeit, eure Herzlichkeit – und für diese überwältigende Rekordsumme, die uns unglaublich viel bedeutet.

Wir wünschen euch weiterhin eine allzeit sichere Fahrt, stets Rückenwind und noch viele schöne weitere Projekte, die ihr mit eurer unglaublichen Energie und eurem Engagement bereichert.

Euer Team vom Moosbachtal e.V.

